

Общество с ограниченной ответственностью
«Дом печати на Баумана»

ПРИКАЗ
№ 160

«16» сентября 2024 г.

«О внесении изменений в Приказ №52 от 05.06.2015 г. «Об утверждении правил посещения детской игровой комнаты Гостиничного комплекса «Ногай»»

ПРИКАЗЫВАЮ:

1. Внести изменения с 16 сентября 2024 г. в Приказ №52 от 05.06.2015 г. «Об утверждении правил посещения детской игровой комнаты Гостиничного комплекса «Ногай» согласно Приложению №1.
2. Контроль за исполнением настоящего приказа возложить на заместителя директора – генерального менеджера гостиницы Валееву Гульназ Фиргатовну.

Директор



В.В. Большаков

Правила посещения детской игровой комнаты

1. Общие положения

- 1.1. Настоящие Правила посещения детской игровой комнаты (далее – «Правила») определяют нормы поведения детей и их родителей (опекунов, иных взрослых сопровождающих лиц) при посещении детской игровой комнаты на территории Гостиничного комплекса «НОГАЙ» (далее – «Гостиница») и являются обязательными к исполнению.
- 1.2. Настоящие Правила находятся в свободном доступе на стойке службы приема и размещения Гостиницы.
- 1.3. Гости (родители, опекуны, иные взрослые сопровождающие лица) подписывают регистрационную карту, в которой указано, что они ознакомлены с настоящими Правилами.

2. Режим и порядок работы детской игровой комнаты

- 2.1. Детская игровая комната находится на 3 (третьем) этаже Гостиницы.
- 2.2. Режим работы детской игровой комнаты – круглосуточно.
- 2.3. Информация об изменении режима работы детской игровой комнаты указывается на информационных стендах Гостиницы.
- 2.4. Детская игровая комната предназначена для детей в возрасте от 0 до 6 лет.
- 2.5. Дети в возрасте от 0 до 6 лет должны находиться на территории детской игровой комнаты только в сопровождении родителей (опекунов, иных взрослых сопровождающих лиц).
- 2.6. Детская игровая комната предназначена только для детей, проживающих в Гостинице.
- 2.7. Посещение детской игровой комнаты бесплатное.
- 2.8. Родителям (опекунам, иным взрослым сопровождающим лицам) запрещается оставлять ребенка на территории детской игровой комнаты без присмотра.
- 2.9. При посещении детской игровой комнаты запрещается:
 - Приходить в детскую игровую комнату в верхней одежде и уличной обуви;
 - Приносить с собой продукты питания, напитки в стеклянной таре, сладости (мороженное, жевательную резинку, печенье, конфеты, леденцы и т.д.);
 - Приносить предметы, имеющие острый химический запах;
 - Приходить в детскую игровую комнату в состоянии алкогольного или наркотического опьянения;
 - Приводить в детскую игровую комнату детей с явными признаками простудных или инфекционных заболеваний;
 - Пользоваться колюще-режущими, легковоспламеняющимися и иными предметами, опасными для жизни и здоровья;
 - Распылять аэрозоли.

3. Прочие условия

- 3.1. Родители (опекуны, иные взрослые сопровождающие лица) обязаны соблюдать настоящие Правила и следить за соблюдением Правил ребенком, несут полную ответственность за их соблюдение.
- 3.2. Родители (опекуны, иные взрослые сопровождающие лица) несут полную ответственность за своих детей, находящихся на территории детской игровой комнаты.
- 3.3. Гостиница не несет ответственность за сохранность денег, документов, ценностей и иных вещей, оставленных в детской игровой комнате.
- 3.4. Гостиница не несет ответственность за травмы и несчастные случаи, полученные в детской игровой комнате, в том числе связанные с нарушением настоящих Правил.

Rules for visiting the children's playroom

1. General provisions.

- 1.1. 1.1. These Rules for visiting a children's playroom (hereinafter referred to as the "Rules") define the norms of behavior of children and their parents (guardians, other adult accompanying persons) when visiting a children's playroom on the territory of the NOGAI Hotel Complex (hereinafter referred to as the "Hotel") and are mandatory.
- 1.2. 1.2. These Rules are freely available at the reception desk of the Hotel.
- 1.3. 1.3. Guests (parents, guardians, other adult accompanying persons) sign a registration card stating that they are familiar with these Rules.

2. The mode and operating procedure of the children's playroom

- 2.1. The children's playroom is located on the 3rd (third) floor of the Hotel.
- 2.2. The operating mode of the children's playroom is around the clock.
- 2.3. Information about changing the operating mode of the children's playroom is indicated on the information stands of the Hotel.
- 2.4. The children's playroom is designed for children aged 0-6 years.
- 2.5. Children between the ages of 0 and 6 years old must be on the territory of the children's playroom only accompanied by their parents (guardians, other adult accompanying persons).
- 2.6. The children's playroom is only for children staying at the Hotel.
- 2.7. Access to the children's playroom is free of charge.
- 2.8. Parents (guardians, other adult accompanying persons) are prohibited from leaving a child unattended in the territory of the children's playroom.
- 2.9. It is forbidden to visit the children's playroom:
 - Come to the children 's playroom in outerwear and outdoor shoes;
 - Bring food, drinks in glass containers, sweets (ice cream, chewing gum, cookies, sweets, lollipops, etc.);
 - Bring objects with a sharp chemical smell;
 - Coming to the children 's playroom under the influence of alcohol or drugs;
 - Bring children with obvious signs of colds or infectious diseases to the children 's playroom;
 - Use stabbing, flammable and other objects dangerous to life and health;
 - Spray aerosols.

3. Other provisions.

- 3.1. Parents (guardians, other adult accompanying persons) are obliged to comply with these Rules and monitor the child's compliance with the Rules, and are fully responsible for their compliance.

- 3.2. Parents (guardians, other adult accompanying persons) are fully responsible for their children who are in the territory of the children's playroom.
- 3.3. The hotel is not responsible for the safety of money, documents, valuables and other things left in the children's playroom.
- 3.4. The Hotel is not responsible for injuries and accidents sustained in the children's playroom, including those related to violations of these Rules.